

Medienmitteilung

Raiffeisens lokalhelden.ch sammelt 20 Millionen für lokale Projekte

- **Seit Juli 2016 engagiert sich Raiffeisen mit lokalhelden.ch für lokale Projekte**
- **In etwas mehr als vier Jahren konnten über 20 Millionen Franken an Spenden gesammelt und mehr als 1'100 Projekte unterstützt werden**

St.Gallen, 26. November 2020. Im Juli 2016 rief Raiffeisen die kostenlose Crowdfunding-Plattform lokalhelden.ch ins Leben um lokale Projekte zu unterstützen. Mittlerweile hat die Plattform die Spendenmarke von 20 Millionen Franken geknackt und damit schweizweit Projekte unterstützt, die einen Beitrag zur Vielfältigkeit der Schweizer Bevölkerung leisten.

Mehrwert für die ganze Schweiz

Mit dem gesammelten Geld konnten bisher schweizweit über 1'100 lokale Projekte in den Bereichen Sport, Kultur, Nachhaltigkeit, Soziales sowie Jugend- und Standortförderung realisiert werden. Die Vielfalt der Projekte ist beinahe unerschöpflich – und das in jeder Hinsicht. Von der Unterstützung eines musikalischen Adventskalenders für Kinder und der Renovation einer Kirche bis hin zu Spendensammlungen für Nachwuchssportler finden sich aus allen Bereichen des Lebens Projekte, die auf lokalhelden.ch unterstützt wurden und werden. Viele Projekte werden zusätzlich von den lokalen Raiffeisenbanken finanziell unterstützt.

Seit März 2020 steht die Plattform für einen befristeten Zeitraum auch Schweizer KMU zur Verfügung. Diese können die Plattform kostenlos nutzen, um Wertgutscheine zu verkaufen oder Spenden zu sammeln. Damit hat Raiffeisen für Unternehmen während der Corona-Pandemie eine Möglichkeit geschaffen, unkompliziert und rasch an zusätzliche Liquidität zu gelangen. Seit der Lancierung konnten 289 Unternehmen mit fast 1,7 Millionen Franken unterstützt werden.

Hilfe zur Selbsthilfe

Raiffeisen setzt die Idee des Crowdfundings auf genossenschaftliche Art und Weise lokal und regional um. Lokalhelden.ch funktioniert nach dem Prinzip der Hilfe zur Selbsthilfe. Das Spendenportal ist für Raiffeisen kein gewinnorientiertes Geschäft. Die Crowdfunding-Plattform wird kostenlos zur Verfügung gestellt und für die Initiatoren und Unterstützer fallen keinerlei Gebühren an. So kommen die Spenden vollumfänglich den Projekten zugute. Die Spenden über lokalhelden.ch werden dort nutzbar gemacht, wo sie sich auch entfalten können – lokal im Geschäftsgebiet der Raiffeisenbanken.

Die aktuellen Projekte und ein Blog mit Geschichten und Hintergrundinformationen finden sich auf www.lokalhelden.ch.

Auskünfte: Medienstelle Raiffeisen Schweiz
071 225 84 84, medien@raiffeisen.ch

Raiffeisen: drittgrösste Bankengruppe in der Schweiz

Die Raiffeisen Gruppe ist die führende Schweizer Retailbank. Die dritte Kraft im Schweizer Bankenmarkt zählt rund 1,9 Millionen Genossenschaftserinnen und Genossenschafter sowie 3,5 Millionen Kundinnen und Kunden. Die Raiffeisen Gruppe ist an 834 Standorten in der ganzen Schweiz präsent. Die 226 rechtlich autonomen und genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken sind in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft zusammengeschlossen. Diese hat die strategische Führungsfunktion der gesamten Raiffeisen Gruppe inne. Mit Gruppengesellschaften, Kooperationen und Beteiligungen bietet Raiffeisen Privatpersonen und Unternehmen ein umfassendes Produkt- und Dienstleistungsangebot an. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete per 30.06.2020 Kundenvermögen in der Höhe von 221 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von rund 199 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekargeschäft beträgt 17,6 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 266 Milliarden Franken.

Medienmitteilung abbestellen:

Bitte schreiben Sie an medien@raiffeisen.ch, wenn Sie unsere Mitteilungen nicht mehr erhalten möchten.